



Spedition Meidel GmbH & Co. KG

Die Spedition Meidel ist das Mutterunternehmen der MEIDEL-GRUPPE und hat ihren Sitz in Markt Einersheim (Bayern). Die MEIDEL-GRUPPE ist ein leistungsstarkes Speditions- und Logistikunternehmen und beschäftigt rund 300 Mitarbeiter. In Deutschland betreiben wir fünf moderne Standorte. Unseren Kunden sichern wir beste Qualität in Sachen Spedition, Transport und Logistik zu. Wir sind familiengeführt, konzernunabhängig und sehr flexibel. Seit 1903.

Jeder unserer Betriebe kümmert sich individuell und kundenspezifisch um die optimale Lösung der uns gestellten Aufgaben. Durch die optimale Diversifizierung unserer Betriebe können wir logistische Komplettlösungen aus einer Hand und mit eigenem Equipment anbieten: Beratung, Distribution, Konfektionierung und Lagerung.

Als unabhängiger Verbund leistungsstarker Spediteure und Logistiker legen wir besonderen Wert auf persönliche, direkte und schnelle Kommunikationswege. Ein fairer und respektvoller Umgang untereinander sowie mit unseren Partnern und Kunden sind für uns selbstverständlich.

Information

Gründungsjahr/Year founded: 1903

Mitarbeiter/Employees: rund 300 in der Unternehmensgruppe/
approx. 300 in the group of companies

Gruppenunternehmen/Group of companies:

- Spedition Meidel GmbH & Co. KG, Markt Einersheim
- WSG Waldheimer Speditionsgesellschaft mbH & Co. KG, Waldheim
- KVG Kraftverkehrsgesellschaft Erfurt mbH, Erfurt
- KVG Kraftverkehrsgesellschaft Erfurt mbH, Außenstelle Oppurg
- L+T Logistik + Transportgesellschaft Pöbneck mbH & Co. KG, Oppurg
- L+T Logistik, Zossen Dabendorf
- Schütz Spedition GmbH, Markt Einersheim

www.meidel-gruppe.de

The Meidel freight handling company is the parent company of the MEIDEL GROUP and is headquartered in Markt Einersheim, Bavaria. The MEIDEL GROUP is an efficient freight handling and logistics company located with around 300 employees. We operate five modern locations in Germany. We guarantee our customers the best quality in terms of freight handling, transport and logistics. We are an independent and very flexible family business. Since 1903.

Each of our companies takes an individual and customised approach to finding the best solution for the tasks assigned to us. By diversifying our businesses, we can offer complete logistics solutions from a single source using our own equipment: consultancy, distribution, packaging and storage.

As an independent association of efficient freight handling and logistics companies, we attach particular importance to personal, direct and fast communication channels. It goes without saying for us that we treat each other and our partners and customers fairly and with respect.

